



VISITE DE L'INRA

publié le 03/02/2015

Dans le cadre de la "Fête de la science" 12 élèves du Club Abeilles ont fait la découverte des méthodes scientifiques des chercheurs en se rendant à l'INRA sur le site du Magneraud près de Surgères. Deux articles racontent cette expérience.

Documents joints

 [fete_de_la_science_a_l_inra-2](#) (PDF de 636.5 ko)

 [des_abeilles_et_des_eleves_-_article_1_pour_site_college-2](#) (PDF de 575.8 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.